

Communiqué MRIE 20190305

La MRIE recherche activement des bénévoles disponibles pour un travail d'enquête auprès des personnes à la rue (cf. Mail ci-dessous).

Si vous êtes disponible ou si vous connaissez des personnes qui pourraient être intéressées pour s'engager dans cette mission de courte durée, n'hésitez pas à leur en parler !

L'enquête « Logement d'abord - Enquête auprès des personnes en situation de rue » approche, elle sera réalisée les 26, 27 et 28 mars prochain sur les villes de Lyon et Villeurbanne.

Votre aide et votre participation sont précieuses !

Nous vous invitons à diffuser largement ce mail.

Et pour tous ceux qui le souhaitent à s'inscrire à la passation du questionnaire auprès des personnes sans abri. La formation du 15 mars est vraiment indispensable pour s'approprier le questionnaire, la logistique, l'organisation concrète de l'enquête.

➔ En cliquant sur le lien ci-dessous vous pourrez vous inscrire et vous trouverez des informations plus précises sur la démarche de l'enquête: [questionnaire-en-ligne- Enquête auprès des personnes en situation de rue](#)

Et pour ceux qui ne peuvent être présent le 15 mars, nous avons besoin de volontaires pour l'équipe des permanents tenant le «QG», rue Passet, qui est également nécessaire à la bonne mise en œuvre de l'enquête.

Nous vous remercions chaleureusement de votre intérêt pour cette enquête

Nous restons à votre disposition en cas de besoin,

L'équipe de la MRIE

 MRIE - 14 rue Passet 69007 LYON

 04 37 65 01 93 - mrie@mrie.org

Notre site : www.mrie.org